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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度２１回  通算第１０００回  平成１８年１２月５日（火） 晴 
ゲ ス ト      愛知県立豊川工業高等学校 校長 佐藤雅年さん  陸上部監督 渡辺正昭さん 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 11／21修正出席率 

５７名 ５０名 ３７名 ６８％  ８９．６％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

今年も師走

になりました。

月日が経つの

は早いもので

す。本日は年

次総会で次年

度の役員が選

出され決定す

る日でござい

ます。 
 まず、報告事項です。豊川宝飯 RC の創立
以来、今日までクラブのためにご活躍して頂

きました山脇俊男会員が、体調不良というこ

とで暫らく病院で療養をされていました。夏

ごろより退会のお申し出がありましたが、私

と幹事とで慰留をお願いしておりましたが、

残念ながら 12 月末で退会をしたいとの再度
の申し出ありまして、先ほどの理事会で承認

をしました。一方、本日は新しく 2名方がご
入会して頂きます。本日の例会が 1000回で、
この記念する日に新しい会員を迎えることが

出来てうれしく思います。 
 また、本日は、豊川工業高校の校長先生と

渡辺監督をお迎えしております。ご存知のよ

うに、今年も、9 年連続で全国駅伝大会に出
場をされます。愛知県大会を新記録で優勝さ

れて、今月 24日に京都で行なわれる大会は、
悲願の優勝を目指して出場されます。同窓会

長の夏目会員の想い、そして我々の想いを応

援募金と言う形で贈呈をさせて頂きます。ま

た先日、第 1回の市町村対抗駅伝が行なわれ
まして、豊川市が第 2位になりました。この
あたりのお話しも、渡辺監督さんよりお聞き

できればと思います。ただ本日はプログラム

が混みあっておりまして、充分にご挨拶を頂

く時間がないのが残念です。是非、全国大会

で大きな夢を実現して、改めてお話をお聞き

することを期待したいと思います。どうぞよ

ろしくお願いします。 
 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 奥三河・豊橋北・新城・渥美ＲＣ 
次回例会について 
 
青さのりとあらめについて 
 志摩ＲＣの木村さんが豊川稲荷に観光ＰＲ

で来られて、クラブへバナーと全会員に特産

物のお土

産を頂き

ましたの

で宜しく

お願いし

ます。 
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★委員会報告 

親睦委員会（柴田浩志委員長） 
秋の行楽についての御礼 
クリスマス家族会への参加のお願い 

 
 

★新世代委員会事業の贈呈式 

○新世代委員長あいさつ  星川委員長 

 9 年連続で豊
川工業高校が全

国駅伝大会に出

場をされます。

昨年に引き続き

まして、クラブ

より応援募金を

贈呈させて頂きたいと思います。よろしくお

願いします。 
 

○応援募金の贈呈 

 

○学校長のあいさつ   佐藤雅年校長 

 日頃は、ロ

ータリークラ

ブの皆様方に

は、豊川工業

高等学校のた

めに色々とご

支援ご協力を

頂きまして誠

にありがとうございます。心から感謝申し上

げます。本日は、例会にお招き頂きまして、

過分な援助金を頂きましたこと重ねて御礼申

し上げます。 
 私は、陸上については素人でございます。

でも素人ながらにも、２時間５分台で走ると

いう記録を見ても、今年は優勝するぞという

期待を持っています。生徒も良い笑顔で毎日

練習をしております。私の役目としては、生

徒に笑顔を持って毎日接してやることです。

また顧問の先生方には、管理職の校長として

支えていくことが私の役目と思い努めており

ます。12 月 24 日には、皆様方より大きなご
声援を頂けたらと思っております。よろしく

お願いします。本日は本当にありがとうござ

いました。 
 

○陸上部監督のあいさつ 渡辺正昭監督 

 本日は誠

にありがと

うございま

した。部員

たちも一生

懸命に努力

をしており

ますので、

このご支援を有効に使わせて頂きたいと思っ

ております。 
今年は全国大会も９回目になりました。コ

ースも良くわかって参りましたし、子どもた

ちの中にも優勝しようという雰囲気も出て参

りました。県大会、東海大会と良い記録で勝

ち上がって参りましたので、その勢いを全国

大会にぶつけて行けたらと思っております。 
 先日、市町村駅伝がありました。私は新城

に住んでいるので、新城市民として行きまし

たが、豊川市の選手はうちの生徒と卒業生が

揃っていましたので、その応援も兼ねて参り

ました。結果は関係なく応援として行きまし

たが、最終的には、豊川の８区の本校を卒業

した女子が上位に上がってきて、アンカーの

本校卒業した子がもう一人抜いて２番で入っ

てきました。豊田、豊川、名古屋、刈谷、豊

橋という順番で入って非常にうれしかったで

す。自分たちが駅伝に行くときには、勝って

も負けてもそんなに思わないのですが、今回

の市町村駅伝では、名古屋に勝った、豊橋に

勝った、ってことが非常にうれしくて、みん

なで喜びました。やはり、我々を応援して下

さっている方々もそのような想いなのかなと

思いました。私たちは、どうしても勝負にこ
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だわってしまうのですが、今年は少しリラッ

クスして、楽しんで全国大会を走って来られ

るように、そ

して皆様方に

楽しんで頂け

るように頑張

って来たいと

思います。今

後とも応援よ

ろしくお願い

します。今日

はありがとう

ございました。 
 
 
 
 
 

★新入会員の入会式 

㈲小坂井太田新聞店 
取締役   太田 稔さん 

㈲アイエフピー豊川 
 代表取締役 杉浦節子さん 

 

○新入会員の紹介    大島嗣雄会員 

  こんにちは。第 1000回という節目の例会
に、また創立 21年目に初めての女性会員が本
日入会されます。紹介します太田稔さんと杉

浦節子さんです。太田稔さんは、青年会議所

の卒業生で、笠原盛泰会員が理事長の時に筆

頭副理事長をされました。会員トレーニング

と親睦委員会を経験された方です。杉浦節子

さんも同じく青年会議所の卒業生で、松井康

守会員が理事長の時の副理事長をされ、当時

の豊川宝飯ＲＣのカンバック仁王様運動のＪ

Ｃの担当窓口として頑張っておられました。

ともに個性の強い理事長のもとで副理事長を

された方でございますので、非常にまじめに

やって頂けると思います。皆様のお仲間に入

れていただいて、楽しいクラブライフを送れ

るようによろしくお願いします。 
 

○歓迎の言葉 伊藤靖彦Ｒ情報副委員長 

 委員長が地区のロータリー情報委員長会議

に出席されていますので、副委員長の私から

歓迎のごあいさつをさせて頂きます。節目の

例会に、太田さん、杉浦さん、素晴らしいお

二人をお迎えできて、特に杉浦さんは初の女

性会員で、創立以来 21年間、男ばかりでした
ので、素晴らしい女性が入られるということ

で、感激をしております。 
本日の入会に際して、「四つのテスト」が手

渡されていると思います。①真実かどうか 

②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか 

④みんなのためになるかどうか 我々は友情

があってロータリーがあります。クリスマス

家族会や創立記念日例会など懇親会の例会が

ありますので、必ず出席をして頂いてロータ

リーを良く理解をして頂きたいと思います。

ＪＣのように卒業はありませんので、一生ロ

ータリーにお付き合いをして頂きたいと思い

ます。 
 

○新入会員あいさつ   太田 稔会員 

 今日から

皆さんのお

仲間に入れ

て頂きまし

た太田です。

よろしくお

願いします。

年齢は昭和

33 年生まれの 48 歳です。職業は、小坂井で
新聞販売店を経営しております。小坂井の東

部方面をテリトリーとしております。ロータ

リーへの入会が決まって、事業計画書が送ら

れてきましたので、中を拝見しましたが、ど

のような活動をされているのかまだまだわか

りませので、これから皆様に教えて頂いて活

動して参りたいと思います。どうぞよろしく

お願いします。 
 

○新入会員あいさつ   杉浦節子会員 

 こんにち

は。杉浦節

子と申しま

す。よろし

くお願いし

ます。ＪＣ

を卒業して

から５年間、

豊橋におり

まして、平成 16年 12月にアクロス豊川に事
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務所開きまして、昨年から豊川商工会議所の

会員になり、法人会に入れて頂き、豊川ビジ

ョンリサーチに入れて頂き、今回、ロータリ

ークラブさんに入れて頂くことになりました。 
正直な感想を申し上げますと、ＪＣと比べ

ると女性会員への対応と待遇が良いなと感じ

ました。ロータリークラブさんとは、仁王様

の活動のときに少し交流を持たせて頂きまし

て、私の未熟さからロータリーの皆様にはご

迷惑をおかけしたことに、いつも後ろめたさ

がありまして、ロータリークラブへのお誘い

を受けた時には、少し引け目があったのでご

遠慮申し上げていましたが、先輩方の言葉も

頂き、今回の入会になりました。知らないこ

とばかりなので、皆さんにご迷惑をお掛けす

ると思いますが、今後ともよろしくお願いし

ます。 
 

★年次総会 

 

 
 会長 井指光基   幹事 山城康司 
 

2007～2008年度理事役員 
 

会 長  理事  井 指 光 基 
会長エレクト  理事  大 岩 一 仁 
副 会 長  理事  伊 原 良 碩 
直 前 会 長  理事  山 本 章 吾 
幹 事      山 城 康 司 
副 幹 事      夏 目 雅 康 
会 計  理事  樅 山 修 一 
会 場 監 督      笠 原 盛 泰 
クラブ奉仕担当  理事  鈴 木 健 雄 
職業奉仕担当  理事  滝 下  勲 
社会奉仕担当  理事  種 井 映 二 
国際奉仕担当  理事  加 山 昌 弘 
新 世 代 担 当  理事  後 藤 文 良 
親睦活動担当  理事  度 会 尚 志 

★ニコニコボックス 

◎その他 
 伴 辰三会員 豊川工業の日本一に期待し 
 大島嗣雄会員 よろしくお願いします 
 大沢茂樹会員 いつもお世話になります 
 山脇俊男会員 長い間お世話になりました 
 
 
 

次回例会のお知らせ 
 と き １２月２９日（火）18：30～ 
 ところ 平尾カントリークラブ 
 内 容 クリスマス家族会 

会報担当者：笠原盛泰会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


